
CA du 30 septembre 2020 Biobauges (chez Pascaline)  
 
 
 
Ordre du jour : 
 

- Contrôle Urssaf (5 min) 
- Vidéos producteurs (5 mn)  
- copil : statut producteurs, lien avec capbauges (15mn)  
- Point magasin (15mn) 
- Projet d’extension (1h) 
- Prochaine Ag (10mn)  

 
Présents :  
Pascaline, Denis, Cyrille, Solange, Meije, Brigitte Chevalier, Valérie, Aurélie, Hugues, Mélanie, Sébastien,            
Marie-Noëlle, Frédérique, Angélique.  
 
Début du CA : 20h45    -    Fin du CA : 23h00 
 
 
Contrôle Urssaf :  
 
Cyrille et Angélique n’ayant pas la possibilité d’être présents le jour du contrôle Urssaf le 4 novembre,                 
proposent de voir avec l’Urssaf pour une possibilité de modifier le jour (l’idéal serait un lundi).  
 
Si cela s’avère impossible Marie-Noêlle, Pascaline et Valérie, se propose d’accueillir le contrôleur, après avoir               
reçu les informations nécessaires auprès de Cyrille et Angélique, permettant un bon déroulement du contrôle.  
 
Avant rédaction de ce Cr, Angélique a eu la réponse du contrôleur entre temps, le contrôle Urssaf est décalé le                    
lundi 30 novembre à 9h.  
 
 
Vidéos producteurs :  
  
Le lancement de campagne se déroule comme prévu. Lucie gère la communication et prévoit de publier un                 
article dans le vivre en bauges pour l’édition de l’hiver.  
Un questionnaire est en préparation pour faire suivre aux producteurs, pour leur permettre de se préparer avant                 
le tournage des vidéos.  
 
Les référents sont : Bérangère, Isabelle, Lucie, Marie-Noëlle, Solange et Sébastien.  
 
 
Point magasin :  
 
Un chiffre d’affaire en réel hausse par rapport à l’année dernière, les salariés ont trouvé une organisation qui                  
convient à tous et permettre de faire fonctionner correctement le magasin.  
L’arrivée de Lucie est un gros point positif, pour la communication externe, qui est aussi en binôme avec                  
Mélanie, sur les produits frais, surgelés, fruits et légumes.  
 
 
Copil : statut producteurs, lien avec capbauges 
 
Sébastien et Cyrille prépare un explicatif détaillé pour le passage du statut dépôts/ventes des producteurs à celui                 
d’achats/reventes précisant les différents enjeux (les plus, les moins, le pourquoi). Un questionnaire pour              
connaître leur positionnement par rapport à leur situation, leur sera distribué lors de l’AG Cap Bauges qui se                  
tiendra le jeudi 8 octobre.  



 
 
Charte médiation :  
 
Frédérique réexplique le but et fonctionnement de la charte, celle-ci est validée à l’unanimité.  
 
 
Projet d’extension :  
 
Certaines personnes font remarquer que le projet avance avec trop de rapidité, et se posent des questions sur le                   
respect du fonctionnement de l’association et de la gouvernance.  
  
Question sur le sujet posée à l’ensemble des présents :  
 
A votre avis la définition du projet d’extension doit-elle être décidée uniquement par le CA ?  
La majorité souhaite qu’une présentation de la possibilité d’extension soit proposée lors de l’AG du 6 novembre                 
et ainsi ouvrir le groupe de travail déjà en place. 
 
Ensuite une AG extraordinaire se tiendra aux alentours du mois de février pour une présentation de projet précis                  
et pour validation.  
 
Pascaline et Denis prévoient de contacter la famille Laplace rapidement pour obtenir un délai plus long pour 
leur donner la réponse par rapport à ce projet d’extension, afin de permettre d’étudier la faisabilité du projet 
avec précision.  
  
 
Prochaine AG :  
 
L’assemblée générale aura lieu le 6 novembre à 18h00, où sera abordé  le projet d’extension, et permettre aux 
personnes qui le souhaitent de s’investir.  
 
Brigitte, Valérie, et Cyrille se chargent de l’organisation.  
 
 
Points reportés au prochain CA :  
 
Projet d’extension :  
2 questions non traitées sur le projet d’extension qui sont les suivantes :  
 

● A ce stade, un tel projet ne nécessite-t-il pas de savoir comment mener le projet ?  
- Bascule - t-on en scic, scic/asso, asso ?  

 
● Comment mobiliser les adhérents ?  
- Pour définir le projet.  
- Pour s’impliquer.  

 
 
 

 
Prochain CA le 26 novembre organisé par Denis et Hugues.  


